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３学期は未来への滑走路！

～今年の目標、漢字で表すと？～

令和になって初めての新年、始業式を迎えました。

今年の始業式も、北東中の生徒は寒い体育館で、心静 ２月の主な予定
かに黙想をしていました。生徒はみんな、とても良い

顔、表情をしていました。 ２月

始業式では、１年生 小林蓮音くん、２年生 有賀心 3日(月) きずなの日、新入生保護者説明会

咲さん、３年生 高相陽生くんがそれぞれ自分の決意、 7日(金) 公立高全日制前期募集内定

自分たちの決意を自分の言葉で述べてくれました。気 11日(火) 建国記念の日

持ちがとても伝わってくる素晴らしい決意表明でした。 14日(金) 1・2年授業参観、「携帯・スマホ

さて、新しい年を迎えると、必ず話題になるのが今 に潜む危険」講演会（講師：山梨

年の目標です。私自身の話をすると、目標は立てても 県警少年対策官）

それを守れず終わってしまうことが多いような気がし 17日(月) ３年期末テスト～18日（火）

ます。それどころか、目標を立てたことすらおぼえて 18日(火) 公立高後期募集出願

いないという情けない状況です。それは、口では大げ 19日(水) 職員会議

さに目標といっておきながら、目標を軽んじているか 20日(木) 1，2年学習強化週間

らだと思います。目標とは、たてることが目的ではな 23日(日) 天皇誕生日

く、目標に向けてどのように努力していくかというこ 24日(月) 振替休日

とが大事だと思います。でも、あまりにも簡単に達成 27日(木) １，２年期末テスト～28日（金）

できることは目標にはならず、かといって絶対に

できないことも目標としてはふさわしくありません。はっきりして

いるのは、目標は自分との約束ということです。人との約束を忘れ

たり、簡単に破っていては信頼をなくします。だから、目標を軽ん

じている私のような人間は、自分を軽んじているのかと少し

悲しい気持ちになります。始業式では、生徒のみなさんから『進』（前

に進んでいきたいから。）『挑』（失敗を恐れず新しいことに挑戦した

い）などの目標が全校の前で披露されました。各学年の先生方にも

聞きました。１年の北原先生は『脱』、伊東先生は『伸』２年の河西

先生は『信』、３年の切金先生は『痩』

（体重を減らす）でした。

３年生は、現在公立高校の前期試験

に向けて、面接練習を頑張っています。

私も毎日何人かの生徒の面接練習をし

ています。みんな素晴らしい目標、決

意を持って志望校を受験するんだとい

う気迫を感じます。良い結果が出るこ

とを心から願っています。また、１年生も２年生も自分たちの学年の個性がとてもはっきりとしてい

て楽しみです。３学期とは、３年生にとっては卒業、進路に向けて、１、２年生はそれぞれ上の学年

に向けて飛び立つ滑走路です。滑走路で十分助走をつけないと飛び立つことができません。さあ、未

来に向けてテイクオフ！
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昨年の１２月１９日（木）に新紺屋小学校６年生が、北東中

を訪問してくれました。６年生と一緒に校長先生もきてくださ

いました。また、新年になってからの１月１４日（火）には、

相川小学校の６年生が北東中を訪問してくれました。小学生の

中学校への学校訪問は、例年行われていますが、迎えるのは立

派に成長した１年生が中心です。１年生は、新紺屋小学校出身

の渡邊桂成君、小椋百花さん、相川小学校出身の宮澤優那さん、

大島つばきさんが、パワーポイントを使って、「北東中の生活」

というテーマで入学式、宿泊学習、二葉祭（学園祭）合唱祭、

北口清掃などの学校行事を６年生にわかりやすくプレゼンテーシ

ョンしました。６年生は、この後北東中の全教室で行われている

授業を参観し、施設・設備を見学し、最後には体育館、校庭、テ

ニスコートで行われている部活動を見学しました。部活動につい

ては、見学される側の１、２年生がいつもより少し気合いを入れ

て、真剣に部活動に取り組む姿を見てもらうことができました。

また、吹奏楽部は生徒玄関前で、「パプリカ」などの楽曲を演奏

しました。また、美術部は部員が描いた芸術作品を玄関前に展示

しました。来年の４月には、多くの１年生が自分たちの部活動を

選んでくれるようみんな真剣に頑張りました。１年生を中心に、心のこもった『お・も・て・な・し』

ができたのではないかと思います。６年生のみなさん、入学式を楽しみにしています！

昨年の１２月３日 家庭科の調理実習で

に財務省関東財務局 ２年２組がほうとうを

の職員が来校し、タ 作ってくれました。野

ブレットを使って財 菜の切り方も非常にて

務の授業を行いまし いねいでとても美味し

た。３年生社会科の かったです。かなりレ

公民的分野でも国の ベルが高いものができ

歳入・歳出の授業は たと思います。

行いますが、財務省 また、別の日に１年

の職員が大勢来てく ２組がハンバーグを作

れて授業をする機会 ってごちそうしてくれ

は初めてで、貴重 ました。こちらも、考

な時間となりました。 えられないくらい美味

財務省が何を行う官 しかったです。私が時

庁かもはっきりとわからない生徒もいたと思いま 々行くファミレスのハ

すが、みんな楽しく学ぶことができました。 ンバーグを越えていま

した。でも、ある班が塩の分量を間違えて作った塩ハンバーグは、見た目

は美味しそうですが、強烈な味でした。このハンバーグを、何も言わずに

完食した１年生のある先生は、とても優しく、その心の広さには感心しま

したが、健康面が心配です。１年分の塩分を１日で摂取してしまいました。

とにかくみなさん、ごちそうさまでした。


